

PROYECTO ORGANIZADO POR AJE CON EL PATROCINIO DE LA CONSEJERÍA DE INNOVACIÓN

MÁS DE 300 ALUMNOS PASARON POR LA “PLAZA EMPRENDEDORA” DE ANTEQUERA



El proyecto en la Plaza de San Francisco “Plaza Emprendedora”, desarrollado por AJE, subvencionado por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, en

colaboración del Ayuntamiento de Antequera, convirtió durante 3 semanas la céntrica plaza de esta ciudad en un lugar de encuentro y de difusión de valores relacionados con el autoempleo.

Durante su exposición, ha sido visitada aproximadamente por 300 estudiantes, los cuales han realizado el camino del emprendedor, acompañados por actividades desarrolladas por la empresa RECREA, reforzando los elementos visuales con material didáctico para realizar las dinámicas

que les acompañaron en cada paso dentro de la plaza. Así entre risas, los estudiantes han desarrollado ideas de empresa, buscado el mercado para su idea, encontraron las

Entre risas, los estudiantes han desarrollado ideas de empresa



ventajas a su producto o servicio, logrando desarrollar la cultura empresarial del participante que se tenía como objetivo con este proyecto. A su vez, se dio información a todas las personas que se acercaron solicitando ayuda para desarrollar su idea de empresa, ya que la plaza por sí sola invitaba a realizar el recorrido y a participar en el proyecto al estar en un espacio urbano, siendo una acción innovadora dentro de las actividades de fomento de la cultura emprendedora.



//// Un momento de la inauguración, que fue amenizada por Recrea